
一般国道９号「北条道路」整備促進期成会 

 

本日は、一般国道９号「北条道路」整備促進期成会の総会を開催しましたとこ

ろ、多くの会員の皆様ご出席の上、開催できますこと感謝申し上げます。また大

変お忙しいところ、多くの来賓の皆様にご出席いただきました。誠にありがとう

ございました。 

この区間の工事は、着々と進んでいるところですが、一部区間において地盤

の軟弱や埋設物について、工事の進捗に苦慮しているところです。 

この道路が開通すると交通の便が良くなり、多くの方がこの地を訪れること

になります。観光交流人口が増加し、中部の観光の活性化が図られます。また移

動時間の短縮、輸送の効率化により、企業進出が促進されます。さらには、救急

医療施設への搬送時間短縮など「命の道」として、貢献が期待されます。 

今年度は「防災・減災、国土強靭化のための 5か年加速化対策」の最終年とな

りますが、これらの実現には、予算・財源を通常予算とは別枠での確保並びに 5

か年加速化対策後も切れ目なく安定的な取り組みを推進するため「国土強靭化

実施中期計画」に基づく必要な予算・財源を建設資材の価格高騰等を踏まえた現

行以上の事業規模かつ通常予算とは別枠で確保するようこの期成会を通して要

望していきます。 



高速道路は、つながってこそ効果を十分に発揮するものです。 

一日も早く開通するよう、皆様方のご協力をいただきながら取り組んでいき

たいと考えておりますので、よろしくお願います。 

本日の会が有意義な会となりますことを祈念し、開会にあたってのあいさつ

とします。 

令和 7年 7月 3日 

北栄町長　手嶋俊樹


